

四国学院大学香川西高校 スクールモットー "Vos estis sal terrae."



# 寮生だより

## 11月



### ～教育実習（10月30日～11月20日）を終えて～

榎本 樹羅（立命館大学4回生・陸上競技部所属）

時が過ぎるのはあっという間で、実習を終えた今、生徒に会えなくて寂しい気持ちでいっぱいです。素直でまっすぐな生徒と共に過ごした3週間は、非常に有意義で幸せな時間だったなと思います！

この先の人生において、この経験を活かせるように、頑張っていきたいと思います。3週間ありがとうございました。

吉識 史央里（大阪国際大学4回生・陸上競技部所属）

長いようで、短かった実習ですが、しんどかったことより楽しさややりがいを感じるごとの方が多かったと思います。ここで学んだ経験を活かしてこれからも頑張っていきます。3週間ありがとうございました。

堀之内 真夕（国士館大学4回生・女子サッカー部所属）

3週間ありがとうございました。行く前は、きついだろうと思い、覚悟を決めて実習日を迎えました。しかし、日数を重ねていくたびに、きついこともありながら、それ以上にやりがい、楽しさを感じる事ができました。

最後に、ご指導して下さいました先生方、本当にありがとうございました。この経験を活かしたいと思います。



**3週間、お疲れさまでした！今後の活躍に期待しています！**

### イルミネーション点灯式

11月24日イルミネーション点灯式がおこなわれました。寮生も参加し、聖歌隊メンバーは歌を歌いました。その後は、参加者全員でカウントダウンし、生徒会が中心となって校舎外観・B棟1階ピロティ・体育館に施されたイルミネーションが点灯されました。今年度は、数年ぶりにいちょうの木にもイルミネーションが復活しました。カウントダウンを担当した生徒は、サンタさんとトナカイのコスプレを披露し、『今日だけは、受験のことや部活のこと、日常の嫌なことは忘れて、イルミネーションを楽しみましょう。また、想いを寄せている彼氏・彼女と写真を撮ってください。僕とも是非写真を撮ってください。』と笑いを交えながら語っていました。点灯式終了後も、友達や同じ部活動の仲間同士、カップル？が光り輝くイルミネーションを背景に写真を撮り、つかの間のひと時を楽しんでいました。生徒会のみなさん、関係者の先生方、ありがとうございました。



**点灯期間は 11月24日から1月中旬  
17時～22時まで**



2学期期末試験（11月27日～12月1日）に向けて、各部活動で勉強会を実施しています。文武両道目指して頑張ります！



# 11月

# お誕生日おめでとう

## 3年

吉川 虎十郎(男子サッカー部)・・・今まで育ててくれてありがとうございます。選手権は終わってしまいましたが、大学の4年間も応援よろしくお願いします。

森口 修都(男子サッカー部)・・・僕が消防士になったら家族を海外旅行に連れて行きます。産んでくれてありがとう。長生きしてください。

藤田 来(男子サッカー部)・・・18年間育ててくれてありがとう。今まで楽しくサッカーができたのも家族のおかげです。これからもよろしくお願いします。

平田 穂花(バレエ部)・・・いつも支えてくれてありがとう！恩返しができるように、いろんなことを頑張ります。これからもよろしくね。ママだいすき！



\* 11月生まれの有名人 \*

木村拓哉・北村匠海・岡田准一・深田恭子・指原莉乃・成田凌 など



## 2年

富澤 駿(男子サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

阿久津 凱利(男子サッカー部)・・・凱利もついに17歳になりました。いつも家族の動画や写真でパワ一貰ってます！絶対にいい結果残して卒業するのでこれからもサポートよろしくお願いします。

高金 宏人(男子サッカー部)・・・僕は17歳になりました。17年間育ててくれてありがとうございます。寮生活は、約1年間と少しですが、悔いのないように過ごしていきます。

伊地知 柊也(男子サッカー部)・・・最高の環境を作ってくれてありがとう。結果で恩返します。

小宮路 優来(陸上部)・・・いつもありがとう！だいすきです♡

大西 暁正(陸上部)・・・いつも応援に来てくれてありがとう。来シーズンは全国優勝するので今後も応援よろしくお願いします。

石井 知樹(陸上部)・・・いつも僕のために仕事をしてくれてありがとうございます。僕は、これからみんなを見返すような記録を出そうとがんばっているの、母も父もがんばってください。

早川 杏(バレエ部)・・・いつもありがとう。選手権予選は、絶対勝つから、お正月と一緒に東京行こう

## 1年

坂本 悠斗(男子サッカー部)・・・寮生活をして改めて親の大切さを知りました。仕事など忙しいと思うけど頑張ってくれてありがとう。産んでくれたこと本当に感謝しています。

下山 大翔(野球部)・・・両親へ 16年間支えてくれてありがとう。今は別々だけど、たまに野球の試合を見に来てくれてありがとう。目の前でイイ所を見せられなくてごめん。次はイイ所見せるから来てね。

樋笠 翔真(陸上部)・・・不自由ないように支えてくれたり、遠い大会にいつも見に来てくれてありがとう！来年は恩返しできるように頑張るから！

松本 和征(陸上部)・・・16年間ありがとう。いつも応援とか試合見に来てくれてありがとう。これからも頑張るので、応援お願いします。